

Vingt ans du jumelage avec Laer : un séjour franco-allemand à Vigy

Le Républicain Lorrain



Une vingtaine d'adolescents ont pris part à ce séjour à Vigy.

Dans le cadre des festivités du 20e anniversaire du jumelage des villes de Guénange et Laer (une commune de Rhénanie du Nord-Westphalie, non loin de la Hollande), un séjour jeunes a été programmé.

Une vingtaine d'adolescents ont pris part à ce premier acte qui s'est déroulé à Vigy.

Au programme de cette semaine, pour ne citer qu'une partie des activités proposées : vélorail, kinball, balades, découverte des abeilles, des animaux de la ferme, visite de Metz et de son musée, de son plan d'eau, piscine, football, équitation et même une petite virée shopping. Pour la dernière soirée, les jeunes ont participé à la retraite aux flambeaux à Guénange ainsi qu'au traditionnel bal du 14-Juillet.

Par le biais de ce séjour, symbole de l'amitié entre les deux communes, la Ville de Guénange, soutenue par l'Office franco-allemand pour la Jeunesse, a permis de faire vivre, à plus de 20 jeunes, une expérience pleine d'échanges et de découvertes, tant sportives que culturelles, sociales et linguistiques. L'occasion d'essayer de communiquer dans la langue de l'autre.

Une belle manière de garantir la pérennité du jumelage en proposant cette activité à des adolescents français et allemands.